

und wurde auch ganz wie ein Sohn vom Hause behandelt. Albert und Emil waren übrigens mit diesem Zuwachs der Familie besonders zufrieden, denn in arbeitsfreien Stunden konnten sie doch mit Franz so Mancherlei plaudern, und die Seereise sowohl, als seine Kenntnisse von dem Bau und der Einrichtung der Schiffe boten hierzu einen fast unerschöpflichen Stoff dar. Auch musste er öfter von seinen übrigen Wanderungen erzählen, und wenn er auch meinte, dass von diesen gar nichts Interessantes mitzutheilen sei, so versicherten ihm doch die kleinen Quälgeister, dass sie auch das weniger Interessante gern von ihm hörten.

Der Schatzgräber.

Eines Abends, als die ganze Familie schon ein Weilchen auf den Vater gewartet hatte, der sonst gewöhnlich zur bestimmten Stunde in das Wohnzimmer kam, trat dieser endlich mit einer so ernstern und verdrießlichen Miene in das Zimmer, dass seine Gattin sich sogleich besorgt mit der Frage an ihn wandte: Nun, lieber Karl, Dir ist doch nichts Unangenehmes begegnet?

Mir allerdings nicht, antwortete Herr Arnold, aber ich selbst kann nicht leugnen, was ich eben gehört und erfahren habe,